



4 Pièces

107 m²

Réf. 85264100

1 550 000 €

Villeneuve-Loubet

Maison à vendre (06270)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans le prestigieux domaine des Hauts de Vaugrenier, cette superbe villa de plain-pied, entièrement rénovée, offre environ 107 m² de confort sur un terrain d'environ 500 m². La qualité de la rénovation, le confort moderne et l'environnement exceptionnel ne manqueront pas de vous séduire. Avec sa grande terrasse, son jardin paysagé soigné, et sa piscine exposée plein sud et ouest, cette villa garantit calme et sérénité. La vue dégagée sur le jardin, véritable havre de paix, invite à la relaxation et à l'évasion. Offrant des prestations de luxe, la villa est équipée de la climatisation ...

Located in the prestigious Hauts de Vaugrenier estate, this stunning single-story villa, fully renovated, offers approximately 107 m² of comfort on a 500 sq.m plot. The quality of the renovation, modern comfort, and exceptional surroundings are sure to captivate you. With its large terrace, beautifully landscaped garden, and south and west-facing pool, the villa guarantees peace and tranquility. The open view of the garden, a true haven of peace, invites relaxation and escape. Offering high-end amenities, the villa is equipped with reversible air conditioning, an alarm system, automatic ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

